RAPPORT DE L'INSPECTEUR D'ARTILLERIE ADJOINT POUR ONTARIO.

Kingston, 20 décembre 1886.

Monsieur,—J'ai l'honneur de soumettre mon rapport sur les batteries que j'ai inspectées pendant l'année.

On trouvera, ci-joint, une compilation des points de capacité et suffisance de

chaque batterie.

La moyenne du degré de capacité générale reste à peu près la même, mais il y a

eu, cette année, un nombre encore plus grand de recrues.

Les batteries de campagne d'Ontario ont fait leur tir annuel du canon aux endroits suivants, savoir : les batteries d'Ottawa, de Gananoque, de Toronto et de Durham, à Ottawa, et celles de la lère brigade provisoire du canal Welland, de Hamilton et de London, à Port Colborne.

1RE BRIGADE PROVISCIRE D'ARTILLERIE DE CAMPAGNE.

Lieutenant-colonel McDonald, commandant.

Les deux batteries dont se compose cette brigade, commandées respectivement par les majors Nicol et Hood, ont campé à Guelph pour faire leurs exercices annuels.

La batterie n° 2 est encore armée d'un équipement hors d'usage; elle est sur un

aussi bon pied que possible dans les circonstances.

Cette brigade est dans un excellent état, et sa discipline est très bonne. Je l'ai inspectée les 29 et 30 juin.

BATTERIE DE CAMPAGNE DE DURHAM.

Major McLean, commandant. En camp de brigade à Kingston. Inspectée par moi le 16 septembre. Bonne et au complet sous le rapport des hommes et des chevaux. Cette batterie à remporté la coupe Gzowski.

BATTERIE DE CAMPAGNE DE GANANOQUE.

Lieutenant-colonel Mackenzie, commandant.

En camp à Prescott.

Inspectée par moi le 2 juillet.

Assez bonne batterie, mais discipline médiocre.

Les officiers subalternes ne sont pas à la hauteur de leur charge.

La conduite du détachement de cette batterie au tir annuel du canon a singulièrement contrasté avec celle des autres.

BATTERIE DE CAMPAGNE DE HAMILTON.

Major Van Wagner, commandant.

En camp de brigade à Niagara.

Inspectée par moi les 14 et 15 septembre.

Bonne.

Les sous-officiers ont montré une excellente connaissance du service et de la fourniture en campagne.

BATTERIE DE CAMPAGNE DE KINGSTON.

Capitaine Drennan, commandant. En camp de brigade à Kingston.

Inspectée par moi le 16 septembre.

Assez capable et beaucoup meilleure que l'année dernière.